

おぞの

尼崎市立小園小学校
平成28年7月1日
No.5

— 個性豊かで前向きな子どもの発想を支える —

校長 平家祐孝

校長室前で飼っていたカブトムシの幼虫が、20日から10匹以上成虫へと羽化しました。毎朝、カブトムシが増えている様子を子どもたちが楽しそうに見ています。白くプヨプヨしていた幼虫が黒褐色の硬い成虫に…。生命の不思議さを感じるとともに、子どもたちの興味・関心いっぱいのが校長室前に響いているこの頃です。

17日、尼崎市音楽研究会主催の研究授業がありました。4年生を対象にした余り見た経験のない「鑑賞」の授業でした。他校からも来校された知らない50人ほどの先生方に囲まれた中で、子どもたちはどんな表情をするだろう、どんな発言をするだろうと興味津々に参観しました。緊張するだろうと思う私の予想に反して、終始笑顔でキラキラと目を輝かせる子どもたち。

自由な発想、独自の感じ方が認められる場面、リズムやテンポに自然と体が反応することが許される展開、前向きで個性豊かな活動が見られた授業でした。

24日の小園まつり、保護者は勿論のこと、地域の方もたくさん来校されました。前日、警報が8時過ぎに解除され、2校時からの始業となりましたが、PTAの方々のご支援もあり、大きな混乱もなく子どもたちは登校でき、何とか準備が整いました。とても楽しみにしていた小園まつり当日、手の皮がむけるほど練習した迫力ある和太鼓でスタートし、協力し工夫を凝らしたお店に移動。目的のひとつである充実した異学年交流も果たされ、全校生がニコニコ笑顔に包まれた一日でした。

子どもの自由で前向きな発想を受け止め、主体的・協働的に取り組むことができる教育活動を推進していく。これらの積み重ねが、子どもの自信につながると同時に、今後の教育活動に対する積極性・意欲へと発展していくものと考えています。

□余談ですが…「夢を実現した一人」

18日、中学校の同窓会に参加しました。卒業後初めての会、今年度58歳になる40人ほどが集いました。クラブ関係で定期的に会う同級生もいますが、他は風体も変わり全く誰かわかりません。でも、一番わからなかったのは、私かもしれません。「平家君?」、「昔かわいかったのに～」と何人からも言われました。

警察官、消防士、会社経営、介護士等々様々な職に就いている参加者の中で、小学校から阪急電車の運転手になると夢を語っていた男の子は、本当に阪急電車に勤めていました。志を貫き夢を叶えた彼に出会ったことに感動した一日でした。

7月行事予定

1日(金)	環境体験学習(3年)→9月9日実施	5年半休
4日(月)	自然学校① 非行防止教室(2年)	
5日(火)	自然学校②	
6日(水)	自然学校③ ごみ出前授業(4年)	
7日(木)	自然学校④ はみがき指導(1年)	
8日(金)	自然学校⑤	
11日(月)	朝会	11日(月)~15日(金) 生活がんばり週間
13日(水)	参観・懇談	
15日(金)	給食終了	5年半休
	スマホ安全教室(5年)	
20日(水)	終業式	
21日(木)	なかよしキャンプ	夏期休業日
22日(金)	なかよしキャンプ	
27日(水)	個人懇談会(希望者のみ)	
28日(木)	個人懇談会(希望者のみ)	

小園祭が終わりました。



1年生にとって「初めて」の、
6年生にとっては「最後」の
小園祭が終わりました。
どのお店も今日のために一生懸命準備し、
楽しい一日にすることができました。



お願い

※自動車でのお迎えは、周辺の迷惑、及び下校する児童の安全上、ご遠慮ください。